荏田南四丁目ニュース

2022年9月207号

荏田南四丁目自治会

www. eda4. com

1. 令和4年度「夏まつり(8月6日)」の中止について

柚木荏田南連合自治会主催の夏まつりは、新型コロナウイルス感染症第7波の全国的な蔓延のために中止されました。来年度の夏まつりの再開に期待したいと思います。

2. 令和4年度「敬老の集い」中止について

8月の自治会ニュースでお知らせしましたように、新型コロナウイルス再流行のため自治会館での敬老の集いは中止します。その代わりに敬老の集いの登録者の皆様には、9月19日(月/敬老の日)の午前中にお祝いの和菓子をお配りいたします。また今年70歳になられた方(昭和26年9月16日~昭和27年9月19日生まれ)は、安藤自治会長(2942-0015)までお名前とご住所を9月11日(日)までにお知らせください。

3. 令和4年度「防災・防犯パトロール総会」中止について

例年9月に開催しています前期の防災・防犯パトロール総会は、新型コロナウイルス感染症 の再流行のため中止することにします。

4. 令和4年度「こどもハロウィン」行事、10月30日開催の方針について

新型コロナウイルスの感染状況次第という条件付きながら、昨年好評だったこどもハロウィン行事の10月30日(日)開催を検討しています。昨年の開始時間は午後4時でしたが今年は午後1時30分とする予定です。詳細は10月の自治会ニュースでお知らせいたします。

5. 「お誕生のお祝い」について

荏田南四丁目自治会には「お子様のお誕生」に対してお祝いをお贈りする制度があります。該 当の方は安藤自治会長までお名前・ご住所・生年月日などをお知らせください。

6. 「犬のおしっこ」について

7月の組長会で組長さんからご意見がありました「犬のおしっこの件」につきまして自治会としての意見をまとめました。自治会役員の意見を最もよく代弁している「犬の飼い主さんへ」という横浜市のホームページを見つけましたので引用します。

「一部の飼い主の無責任な行動が、他の犬の飼い主さんにご迷惑をかけています。近隣の環境に十分注意し、犬との生活を楽しいものにしましょう。」「本来、犬の散歩は運動のためのもので、排せつが目的ではありません。愛犬には散歩前の排泄をしつけるとともに、もし道路や公園でフンをしたら必ず持ち帰るようフンを片付ける道具を持参しましょう。また、よそのお宅の玄関や塀などに、おしっこをさせないなどの配慮をしてください。」

※愛犬家の皆様、ご理解とご協力よろしくお願いいたします。

7. 次回の四丁目組長会・役員会は、10月1日(土)の予定です。

コロナ感染には引き続き注意が必要です。ご自愛ください。皆様のご健康を祈ります。